



Zweites Kapitel.

Direktor Schönmann hielt sein Versprechen. Er konnte den Gedanken an das, was ihm Herr Purdy von Lorena und ihren häuslichen Pflichten gesagt hatte, nicht mehr los werden. Von nun an, wenn Lorena irgend etwas nicht gleich begriff oder mangelhaft vorbereitet war, vergegenwärtigte er sich immer, was sie alles zu Haus zu tun gehabt haben mochte, und wunderte sich oft, daß sie überhaupt noch an ihre Schularbeiten gekommen war.

Ihre Mitschülerinnen freilich dachten daran nicht. Obgleich der Lehrer seinem Schüßling die Schwierigkeiten soviel wie